



## Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 8 und 9 besichtigten die Verallia Deutschland AG



„Mehr Praxis in der Schule“, unter diesem Motto bekamen unsere Vorabgangsklassen einen Besuch von unserem Schulpaten, der Verallia Deutschland AG. Ausbildungsleiter Tobias Brühl und Auszubildender Leonard Quirnbach stellten zunächst allen Schülerinnen und Schülern in einem sehr kurzweiligen und schülernahen Vortrag das Unternehmen und die verschiedenen Ausbildungsmöglichkeiten dort vor. „Glas ist der einzige Rohstoff, der nach Gebrauch immer wieder eingeschmolzen und zu neuen Glasverpackungen verwendet werden kann – so oft man will“, berichteten sie. Auszubildender Quirnbach stellte außerdem sehr anschaulich seine eigenen Erfahrungen in den letzten Jahren dar und wies darauf hin, dass im Werk Wirges folgende Berufe ausgebildet werden: Fachkraft für Lagerlogistik, Verfahrensmechaniker Fachrichtung Glastechnik, Maschinen- und Anlagenführer, Industriemechaniker und Mechatroniker.

Gut vorbereitet konnte dann am darauffolgenden Tag das Unternehmen besichtigt werden. Die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 8 und 9 bekamen spannende Einblicke in den Produktionsablauf von Glas. Ausbildungsleiter Brühl zeigte den interessierten Jugendlichen hautnah wie das geschmolzene Glas zu einer Flasche geformt wird und wie automatisiert die gesamte Logistik heutzutage bei der Verallia Deutschland AG abläuft.

Die Theodor-Heuss-Realschule plus bedankt sich bei allen Beteiligten der Verallia Deutschland AG für die interessanten Einblicke und freut sich schon auf den nächsten Besuch bei dem führenden Glasunternehmen im kommenden Jahr.

